

Thun, 7. Dezember 2020
MEDIENMITTEILUNG

Adrian Gehri wird neuer Leiter Services & Business Development (Stv. CEO)

Der Verwaltungsrat der Spital STS AG hat Adrian Gehri zum neuen Leiter Services & Business Development (Stv. CEO) und Mitglied der Geschäftsleitung gewählt. Er wird seine Stelle per Januar 2021 antreten.



Adrian Gehri hat die Hotelfachschule in Thun absolviert und sich dann zum Betriebsökonom HWV weitergebildet. An der Universität St. Gallen (HSG) hat er ein Executive MBA in Business Engineering abgeschlossen.

Adrian Gehri ist seit vielen Jahren in der Unternehmensführung im Gesundheitsbereich tätig. Von 2008-2020 arbeitete er als Direktor Dienste und Betriebe bei der Privatklinik Wyss AG in Münchenbuchsee und war damit für die Sicherstellung von optimalen Rahmenbedingungen für das Kerngeschäft verantwortlich. Zuvor war er als wissenschaftlicher Mitarbeiter in der Unternehmensentwicklung des Inselspitals angestellt und als Head of Controlling bei einem börsennotierten Unternehmen in einem internationalen Umfeld tätig.

„Wir sind überzeugt, mit Adrian Gehri eine ausgewiesene Persönlichkeit und Fachperson gefunden zu haben, der die Weiterentwicklung der Spital STS AG aktiv mitprägen wird“, so Thomas Bähler, Verwaltungsratspräsident der Spital STS AG.

Adrian Gehri ist 51 Jahre alt, verheiratet, und Vater einer Tochter.

Für Rückfragen:

Dr. iur. Thomas Bähler, Verwaltungsratspräsident

Tel. 058 636 20 20, E-Mail: marie-anne.perrot@spitalstsag.ch

Kurzporträt der Spital STS AG

Die Spital Simmental-Thun-Saanenland (STS) AG gewährleistet als Regionales Spitalzentrum in den Spitalbetrieben Thun und Zweisimmen die medizinische Versorgung für eine stetige Wohnbevölkerung von 150'000 Menschen und die Touristen in der Region. Über 1'900 Mitarbeitende sorgen rund um die Uhr für das Wohl der Patientinnen und Patienten. Pro Jahr werden rund 16'500 stationäre Patienten behandelt und rund 220'000 ambulante Patientenbesuche verzeichnet.

Im Medizinischen Zentrum am Bahnhof Thun werden Patienten mit körperlichen, nicht lebensbedrohlichen Beschwerden, Verletzungen oder Unfällen, für die eine Konsultation notwendig ist, die aber nicht direkt im Notfallzentrum des Spitals Thun stattfinden muss, rasch und unkompliziert ohne vorherige Terminabsprache medizinisch betreut.

Nebst der medizinischen und pflegerischen Akutversorgung gewährleistet die Spital STS AG in ihrem Versorgungsgebiet den Ambulanz- und Rettungsdienst und die ambulante und tagesstationäre psychiatrische Versorgung. Hinzu kommt die Führung von verschiedenen Langzeitpflege- und Altersheim-Einrichtungen (Alterswohnen STS AG), das Engagement für die berufliche Eingliederung (BFK Thun), die Beteiligungen an der Radio-Onkologie Berner Oberland AG, an der easyCab AG im Bereich der Behinderten-, Rollstuhl- und Patienten-transporte in der Region Bern und erweiterten Umgebung sowie an der Medbase Berner Oberland AG im Tätigkeitsfeld der ambulanten Grundversorgung.